Antrag Nr. 04-O-26-0055 Ortsbeirat Mainz-Kostheim

Betreff:

Werbefläche an der Fußgängerbrücke - Antrag der AUF-Fraktion -

Antragstext:

[Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten dafür zu sorgen, daß das Werbeschild der Deutschen Städtereklame umgehend aus dem Grünbereich der neuen Fußgängerbrücke entfernt wird.

Begründung:

Kurze Zeit nach Einweihung der Fußgängerbrücke wurde ohne Beteiligung des Ortsbeirats auf der Grünfläche an der Hauptstraße ein übergroßes Werbeschild der Deutschen Städtereklame aufgestellt.

Das Schild mag zwar von seinem Standort sehr werbewirksam sein, zerstört aber das Ambiente und die ästhetische Wirkung der architektonisch gelungenen Fußgängerbrücke.

Zudem befinden sich dort am Kindertreff im Radius von 100 Metern weitere acht Werbeflächen. Diese Häufung von großflächiger Werbung ist keine Bereicherung des Ortsbildes.]

Mainz-Kostheim, den 31.08.2004

Regina Koch Fraktionssprecherin